

Ai愛労連

愛知県労働組合総連合
名古屋市熱田区沢下町9-7
労働会館東館3F
TEL 052-871-5433
FAX 052-871-5618
URL <http://wwwairoren.gr.jp>
314 2019年9月号 発行人 知崎 広二

愛労連第1回評議員会

とき 9月7日(土) 13:30開会
ところ 愛知民主会館2階
名古屋市東区葵1丁目22-26
地下鉄東山線「新栄町」駅2番出口徒歩2分

愛労連運動30年を確信に

愛労連第60回定期大会



世界大大会長崎大会の学生バスターの訴えに対し、会場から5万5647円のカンパが送られました。



記者会見には4社が取材に訪れた(上)。三の丸では人事院勧告についても宣伝(下)

最後に、暮らしと平和、憲法がいきる職場・地域・社会をめざして奮闘する決意を示す大会宣言を採択しました。結成30周年を迎えた。愛労連は新たな1歩を踏み出します。

役員選挙では事務局長・議長として、18年間愛労連を支えてきた博松議長が退任し顧間に、新議長には知崎事務局長が就任しました。そして事務局長が不在となり、竹内事務局次長が代行を務めることが確認されました。知崎新議長は就任のあいさつで、今年W杯が開催されるラグビーちなみに、「スクランブルを組むよう全員で団結して前進し、成果を上げましょう」と呼びかけました。

最後に、暮らしと平和、憲法がいきる職場・地域・社会をめざして奮闘する決意を示す大会宣言を採択しました。結成30周年を迎えた。愛労連は新たな1歩を踏み出します。

愛労連は7月28日(日)、名古屋国際会議場で第60回定期大会を開催。代議員、傍聴者など約150人が参加し、議案の提案・採択、役員選挙などがおこなわれました。

「安倍9条改悪を許さず、暮らしと職場、地域のすみすみに憲法を活かそう」「愛労連運動30年の歩みを確信に、組織拡大で飛躍しそう」の3点をスローガンにかかげ、活発な討論がおこなわれました。

博松議長のあいさつに続いて、3団体(2面で紹介)純増組合として表彰を受け、新結成組合として福労、医労連から3分会が紹介されました。

昼の休憩時間には原水禁

昨年末の政府による賃金統計偽装以降、5ヶ月連続の実質賃金低下、「年金2000万円不足問題」も明らかになり、家計の消費節約が始まっています。

今年の参議院選挙、戦後2番目の低投票率となつた要因としては、自分のからしや願いと政治の関係が分からぬ事があります。これは選挙だけ

され、非正規労働者の増加など労働条件でも大きな格差が出て団結が難しくなっています。労働組合のしている事やすべき事が分からず、使用者に

ために自らが変わらなければなりません。結成30年を迎える愛労連も新たな時代に向けて、職場と地域の団結を固め、前進していくましょう。

議長あいさつ

新たな時代に向けて 団結を固め前進を



愛労連議長
博松 佐一

最低賃金 926円 生活実態を反映するよう異議申し立て

新体制での第1歩

役員選挙では事務局長・

議長として、18年間愛労連

を支えてきた博松議長が退

任し顧間に、新議長には知

崎事務局長が就任しまし

た。そして事務局長が不在

となり、竹内事務局次長が

代行を務めることが確認さ

れました。知崎新議長は就

任のあいさつで、今年W杯

が開催されるラグビーにち

なみ、「スクランブルを組むよ

うに全員で団結して前進し、成果を上げましょう」と呼びかけました。

最後に、暮らしと平和、

憲法がいきる職場・地域・

社会をめざして奮闘する決

意を示す大会宣言を採択し

ました。結成30周年を迎えた。愛労連は新たな1歩を踏み出します。

2020年度、新議長の

誕生日に届けます。

愛労連として、目標に届か

ない結果に対し直ちに

愛労連として、目標に届か

